

Lugares de nieve, 17/12/23

Éxito solidario en el slalom paralelo de Masella: Más de 500 esquiadores por La Marató



Un evento solidario fruto de la colaboración de la escuela de Masella y los clubes de esquí de la estación.

Este domingo se llevó a cabo en la estación cerdana un slalom paralelo benéfico para recaudar fondos para La Marató.



Más de 500 esquiadores participaron en el eslalon paralelo solidario, que se organizó gracias a la colaboración de la Escuela de Masella y a los clubes de esquí de la estación.

El evento tuvo lugar en la pista de Fons de Coma Oriola, y los fondos recaudados se destinan íntegramente a La Marató de TV3, cuya recaudación de este año se centra en la salud sexual y reproductiva.



Desde Masella, expresamos nuestro agradecimiento a todos los participantes, así como a los clubes habituales de la estación y a la Escuela de Esquí y Snowboard por la organización de la carrera.